



Salamanca mejora y se coloca en el puesto 590 del ranking 'Center for World University'

R.D.L.

Aunque está lejos de las mejores universidades del mundo, la Universidad de Salamanca ha subido 47 puestos en la última clasificación del 'Centro for World University Rankings' (CWUR) y se coloca en el puesto 590 de un total de 1.000 universidades, muy por delante de su competencia en Castilla y León, la Universidad de Valladolid que baja del 841 al 856.

Esa importante ventaja se refleja en la clasificación por países que aporta el ranking, donde Salamanca está en el puesto 18 del conjunto de universidades españolas y Valladolid en el 33. A nivel nacional, la Universidad salmantina no sube, sino que se mantiene respecto al año pasado en la clasificación que lidera la Universidad de Barcelona, en el puesto 122 del mundo. Entre las mejores del España también figuran la Autónoma de Barcelona, Complutense de Madrid, Valencia, Autónoma de Madrid, Navarra, Pompeu Fabra, Santiago de Compostela, Granada, Sevilla, Zaragoza, Politécnica de Valencia, Politécnica de Cataluña y País Vasco.

Harvard lidera el ranking y le siguen las también estadounidenses Stanford y Massachusetts Institute of Technology, seguidas de las británicas Oxford y Cambridge.

El "CWUR" analiza el número de premios internacionales obtenidos tanto por sus profesores como por sus licenciados; la cantidad de antiguos alumnos que han llegado a ser directivos de las principales empresas del mundo puestos en relación con el tamaño de la universidad; el volumen de trabajos de investigación de alto impacto y aparecidos en publicaciones influyentes y de prestigio; las citas, y las patentes.